
PÉNITENTS NOIRS

Actualité
Argilla 2025 célèbre la céramique de Deruta. Depuis l’époque étrusque, ce petit village italie
n a su préserver un savoir-faire exceptionnel, entre tradition ancestrale et créativité contem
poraine. Du 21 juin 13 septembre au Centre d’art contemporain Les Pénitents Noirs.
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https://lespenitentsnoirs.aubagne.fr/informations-pratiques/contact-1240.html
https://lespenitentsnoirs.aubagne.fr/informations-transversales/agenda-1284.html
https://www.facebook.com/PenitentsNoirs/
https://twitter.com/penitentsnoirs
https://www.instagram.com/lespenitentsnoirs/
https://www.youtube.com/channel/UCkL96VLCW95nTNsPQNFfRQw
https://lespenitentsnoirs.aubagne.fr/fileadmin/_processed_/2/1/csm_alchimie-d-argile-argilla-2025-les-penitents-noirs_4b47e9e05f.jpg
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